



Fédération Française

Réunion CD du CSR-O le 07-11-2023

Comité de Spéléologie Régional
d'Occitanie

Présents : Philippe Ducassé, Delphine Jaconelli, Lulu Weber, Cissou Francoual, JeanLuc Bouillon, Kinou Amiel, Hervé Plantier, Suzanne Jiquel, Jean-Luc Lacrampe, Nicole Ravaiau, Christel Bonnet, Fabrice Rozier, Benji Weber, Michel Wienin

Excusés : Stoche Bès, Michel Souverville, Olivier Guérard, Irène Baïche

- **Début réunion : 20h02**
- **Demande aide publication Traces et indices: retour de Michel Wienin**

Michel dit que la publi est intéressante, et beaucoup de sites décrits sont en Occitanie. Le CSR-O est d'accord pour subventionner à hauteur de 200€. En échange, on demande qu'il mette le texte « publications » habituel réadapté à la publication et le logo du CSRO, et qu'on lui achète deux exemplaires dédiés pour offrir lors des congrès. **Delphine lui répond dans ce sens.**

- **Demande d'aide de la SMSP**

Cette demande d'aide financière s'inscrit dans un projet « spéléo et inclusion sociale ». La SMSP intervient auprès de jeunes (14 à 22 ans) de la Maison Familiale et Rurale de Mane dans le cadre du projet « Favoriser l'appropriation de son territoire à travers la découverte de sa faune, sa flore et de son évolution à travers l'histoire » qui se déroule en 4 séances (S1- socialisation des jeunes et respect de leur environnement / S2- Acquisition d'outils pour la gestion de leur angoisse et anxiété / S3- Initiation à une gestion respectueuse de la nature qui les entoure / S4- Mise en application des notions abordées au cours des séances précédentes lors d'une sortie spéléo). La SMSP conduit principalement cette dernière séance et sollicite le CSRO pour l'aider à financer les besoins matériels nécessaires à son bon déroulement.

OK pour 250€ **Philippe répond à Daniel Quettier**

- **remboursement frais AG fédérale**

La fédé a donné 732,85€ pour les remboursements des GE. Chaque année, ils donnent des sous très différents. **Phillipe D. demande au trésorier fédéral comment la fédé décide quelle somme est attribuée à chaque CSR,** et voit pour se faire rembourser la différence. On dépasse de 433€ à la charge du CSR-O. Pour le remboursement du pneu de Buldo, ce n'est pas possible. S'il le veut, il peut refaire sa note de frais en demandant plutôt le remboursement des repas/hébergement. **Lulu se charge de lui faire passer le message. Lulu refait aussi sa fiche de frais (dons des repas, remboursement de l'hébergement)**

- **Réunion Grande Région - salle, orga, traiteurs**

Pour le dimanche, on a réservé la salle visio pour la réunion GE. Pour la réunion du bureau le samedi, Philippe s'en occupe. Cissou gère avec son copain traiteur.

- **Projet RNNS : point d'avancement**

Une réunion le 14 nov avec tous les acteurs (DREAL, PNR, sous-préfecture, CDS09, CSRO, FFS). Lors de la précédente réunion, Roger Estève avait évoqué l'idée de faire un découpage intra-cavité. On va essayer de faire une proposition dans ce sens : circuit classique spéléo non classé, seule une partie de la cavité serait intégrée à la RNNS. On a envoyé un mail à l'ensemble des GE ariégeois. Il faudrait qu'on ait des réponses sur cette proposition, pour savoir si les ariégeois soutiennent cette idée. Par ailleurs, la FFS va demander la co-gestion de cette réserve.

- **ANEK : point d'avancement**

80 inscrits pour l'instant. Le max possible est de 180. Les inscriptions sont à faire avant le 30 novembre. La réunion sur site a eu lieu mi-octobre, c'est cool.

- **Tour de table pour prochaine olympiade**

Stoche et Kinou ne remplent pas.

- **Réunion fédérale sur les RI**

Nicole a suivi la réunion la première heure. D'Occitanie, il y avait que Buldo et Flo. Il faut élire à notre AG un binôme sexuellement mixte pour se présenter au CA de la FFS. Il faut aussi faire un rappel aux clubs avant la période des AG clubs (par défaut, le président du club est GE à l'AG fédérale). Lulu fait un mail aux clubs. Il faudrait en parler directement à des gens. Flo ? Vaness ?

- **Aide achat de matériel 2023 : attribution aux structures participantes**

Le CRSO attribue une aide de 25% du montant TTC de leur achat aux CDS et clubs pour l'achat de matériel. Delphine fait un mail aux fédérés pour dire que l'achat de matériel reprendra l'année prochaine.

- **Point sur le congrès national**

Prochaine réunion samedi 18 novembre. La convention de location sera signée à cette occasion. Le budget prévisionnel est presque fini, il faut le faire passer le plus rapidement possible pour clôturer la convention avec la FFS (IL FAUT DEMANDER LES SOUS TOT A LA FFS CAR TOUT EST COMPLIQUE A LA FEDE car la comptable est partie). Il serait préférable que ce soit le CDS81 qui porte financièrement l'action pour simplifier les paiements localement. Toutes les factures de dépenses seront donc adressées au CDS81. A voir si la convention financière avec la FFS peut être signée avec le CDS81 directement. La demande de subvention auprès du Conseil Régional sera faite en coordination entre le CSR et le CDS81 (pour que ce soit le CDS qui touche directement les sous).

- **Clôture de la réunion à 22h15**